José Luis Coello de Tortugal

Addluif m me Alfa 44to massa

mos offe para mondos de de Agosto 1964

Marce un siglo queestoy queriendo contestar tu simpática carta

Hace un siglo queestoy queriendo contestar tu simpática carta de Mayo, pero aquí, como allí, el tiempo se pasa sin sentir y los días y los meses corren sin encontrar un rato para dedicarlo a los amigos que se quiten y recuerdan. Ahora tengo trabajo en la oficina por la mañana y la tarde, pues le han encomendado una serie de funciones nuevas y ello me absorve todo mi tiempo. Por lo demás estoy contento, pues tengo una compensacion por horas extras, que me viene de perlas para compensar la terrible subida del costo de la vida, que se ha ido a cifras astronómicas. Con deciros que un kilo de "papas" cuesta cuatro pesos y un café en cualquier establecimien to, que no sea de lujo, \$ 1,50, te darás idea de como está la vida. Y pensar que cuando nosotros llegamos a este país el café costaba *** \$ 0,06 y si dábamos los cuatro centésimos de propina que sobraban "del real", nos consideraban como unos potentados:.-

Vemos con gusto que todos os vais aclimatando a la nueva vida, lo que en el caso de los chicos es importante, ya que habían nacido y se habían criado en estas gierras, donde tenían todos sus amigos. Es una lástima que Miguel tenga que volver a hacer su Secundaria, cuando la tenía superada en Montevideo. Pero el chico es muy joven y este retraso lo compensa con sus estudios y prácticas de inglés, tan necesario en esta era pro-yanki.

Lo que veo por tu carta, es que las noticias que allí teneis de la zituación económica de este país, son "demasiado" optimistas, pues real mente este bendito gobierno blanco-ruralista, no lo puede estar haciendo peor .- Baste decirte que en estos días el dólar se está cotizando a \$ 22,90 y la peseta - la modesta y despreciada peseta - a cerca de cuarente pesos las cien pesetas .- Es decir, que está al doble que nuestro "pesito" .- Fíjate que cuando a mi me mandaron de España en 1951 aquellas pesetas, me las pagaron a \$ 3,10 las cien pesetas, es decir, trece veces menos que ahora. - Y en este momento está sin vender más de la mitad de la zafra de lana de 1963 lo que frena la mayor fuente de divisas. - Por otra parte, han vuelto los conflictos con la carne - que hay que ir a buscar al Departamento de Canelones desde hace más de veinte días - y ahora empieza otra dificultad con la leche, cuyo suministro a Montevideo está suspendido desde el día 30 del pasado. - Y se anuncian graves dificultades con el pan, pues la cosecha de trigo ha sido muy deficitaria y ya se han importado 80.000 toneladas de la Argentina, las cuales, parece, no son suficientes hasta la nueva siega.-En fin, una verdadera delicia en todos sentidos .-

Otra de las causas de esta situación, es la politica de libre exportación en que está empeñado el gobierno con lo que la plaza está saturada de Whiski - a \$ 200,00 la botella - y faltan divisas para muchas cosas imprescindibles. - Ahora ha descubierto este gobierno, que el anterior, en el que recordarás era Ministro de Hacienda D. Eduardo Azzini, se gastó más de seiscientos millones en mantener el peso a once con el dólar. - Como resultado de ello, ahora, al cesar esa política se ha ido, como te digo antes a cerca de veintirés. - Y el nuevo presupuesto que se está discutiendo en

José Luis Coello de Tortugal en las Cámaras llega a más de siete mil millones de pesos, que para un país de tan pobre economía es un verdadero disparate. Mucho me temo que si se sigue así, con esta inconsciencia tan Rioplatense, dentro de poco estaremos con la Argentina, con la diferencia de que no tenemos ni su petroleo, ni sus carnes, ni sus lanas, ni su trigo. En fin, que las prespectivas son un tanto "oscuritas".

For lo demás, seguimos por aquí sin novedad, recordándos mucho y hablando constantemente de vosotros con el amigo Garrido, con el que salimos casi todos los fines de semana a algún cine. Y es que el hombre, con vuestra marcha se ha quedado muy solo, despues de la de los Giral. El chico sigue sus estudios de Derecho, aunque a un ritmo más lento de lo que yo hubiese querido; pero como trabaja en el Estudio de unos abogados, no se le puede forzar más. Esto resultó ya necesario para que pudiese disponer de unos pesos suyos, que yo no podía darle y al mismo tiempo le sirve de práctica en su futura profesión. Julia bien, despues de su arrecbucho del año pasado y un servidor, envejeciendo, como es mi obligación.

Hace un par de meses operaron de la próstata al general Jurado, pues estaba el hombre molestísimo y ya no podía vivir más asi.— Los médicos no se agrevían, pues con sus 82 años, sus dos infartos y aquel atropello de automovil temían no resistiese una operación tan larga y tan dolorosa, pero el hombre, desphes de las naturales alternativas post-operatorias está de lo más bien y ya sale a la calle, y eso que hace un frio terrible y el invierno está siendo el más duro de los veinte que ya ya llevo en esta bendita tierra.—

Os suponemos enterados de que la de Ordoñez se ha vuelto para acá. - Y digo suponemos, pues nosotros no lo hemos sabido por ella, sinó por Feal, que nos dijo que su hijo le había tenido que pagar tres pasajes para que la dejaran salir de allí, ya que había ido repatriada por el Consulado. - Nos ha sorprendido a todos esta decisión y no sabemos que nos dirá cuando la vemaos, despues de las cosas que hablaba de su nuera y de su mismo hijo. - Este, por lo visto, sigue nadando en oro, ya que se puede permitir estos lujos y es que los Servicios de información yanquis pagan huy bien en ricos dóla-res. -

Gracias por tus informaciones sobre la situación en nuestra España que me gustaria repitieses de cuando en cuando, pues las sé objetivas.-

Dejo que Julia os ponga unas lineas, enviándoos a todos un gran abrazo que no desespera de poder daros en la calle de Alcalá, vuestro

Ja or habrers entirado de la mueste, en me mos de tres meses, de "Chicotazo", Fernandez brespo y huis Battle, los dos promeros de cancer y el influero de mu mevo infarto. Muguno de ellos era muy mejo y me comoce que no han querido ver a donde van Herando a este bentido pais, entre mus y obol 4th